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новости, события, факты

12 июня – день россии

Прогноз синоптиков

поздравляем!

До окончания подписки на газету «Заводо уковские вести» на вто-
рое полугодие 2015 года осталось меньше месяца! Стоимость ком-
плекта на шесть месяцев – 459 рублей 72 копейки, на три месяца – 
229 рублей 86 копеек, на один месяц – 76 рублей 62 копейки. 

Оформить подписку можно у почтальонов, во всех отделениях  По-
чты России и в отделе продаж газеты (ул. Береговая, 27, каб. 101).

Успевайте подписаться!

***
Ищет в сказках Россия оправданье своё.
Там и Дева Мария, там и плотник её…
Превращаются притчи в путеводную нить.
Мы впитали обычай  и рождаться и жить.
И стараемся точно брать примеры с Христа:
Чтобы всё непорочно, чтобы совесть чиста.
И старанья сторицей воздаются кругом:
Не успели родиться, а уж столько живём!
И распять, нет сомненья, могут нас, не вопрос,
Но насчёт воскрешенья как-то здесь не склалось. 

Сергей Лавров, 
министр иностранных дел России

От имени депутатов думы примите искренние 
поздравления с Днём России – праздником сво-
боды, мира и согласия всех граждан нашей мно-
гонациональной страны.

Проявляя заботу о нашем общем доме, оказы-
вая помощь старшим, поддерживая слабых, ра-
дуясь за детей, уважая взгляды живущих рядом 

людей, сохраняя историю, мы вместе обеспечи-
ваем достойное будущее страны.

Примите пожелания новых трудовых сверше-
ний, достижения поставленных целей, крепкого 
здоровья, счастья и благополучия!

Николай ПлОскОв, 
председатель думы городского округа

Примите искренние поздравления с государ-
ственным праздником – Днём России!

Этот праздник призван объединять и сплачи-
вать всех, кто искренне предан своей Отчизне, 
кто свято дорожит историей своей страны, сво-
его народа!

Мы в равной мере должны осознавать, что не-
зависимость – это, прежде всего, ответственность 
за будущее нашей страны, наших детей и внуков. 
А достойное будущее требует от нас совместных 
усилий, созидательной и плодотворной работы, 
понимания не только своих прав, но и своих обя-

занностей. Только так мы будем иметь реальную 
возможность выполнить всё намеченное, сохра-
нить достигнутое и сделать реальные шаги к бла-
гополучию и процветанию России.

В этот день желаю вам успехов во всех благих 
начинаниях, веры в собственные силы, поболь-
ше оптимизма, настойчивости в достижении це-
ли. Пусть в каждом доме будет светло и уютно, 
а в каждой семье царят любовь, счастье и бла-
гополучие.

Александр  АНОхиН, 
глава администрации городского округа                                              

УвАжАемые жители гОрОдскОгО ОкрУгА!

УвАжАемые зАвОдОУкОвЦы!

Россия – это мы!

По словам главы Совхозной 
сельской администрации Алек-
сандра Фрицлера, приоритеты 
мая были отданы празднованию 
юбилея Победы. У памятника 
павшим за Родину в 1941-1945 
годах жители Горюново посади-
ли аллею из 60 елей. Не менее 
активно представители ТОСа и 

школьники участвовали и во все-
российской акции «Лес Победы». 

С наступлением лета пятеро жи-
телей, занятых на общественных 
работах, принялись выкашивать 
сорную траву и наводить чистоту 
на улицах. На помощь им придут 
ребята из трудового отряда.

лилия НАзАреНкО

Расписали её педагоги детской 
школы искусств. По их мнению, 
каждый заводоуковец  должен сде-
лать так, чтобы город-именинник 
стал красивее. Преподавателям 
понадобилось больше недели, 
чтобы создать живописное панно.  

Педагоги обещают разрисо-
вать в городе ещё несколько 
остановочных павильонов. Но 
главное, чтобы заводоуковцы 
оценили старания преподавате-
лей и не нарушили эту красоту.

Алла егОрыЧевА 

взялись за косы
В Горюново появилась ещё одна детская игровая площад-
ка. Её установили на южной окраине села. 

инициатива не наказуема
Уже несколько дней взгляд горожан притягивает необыч-
ная остановка на улице Шоссейной возле агропромышлен-
ного техникума. 

Из-за разряда молнии на город-
ской улице Тенистой в микрорай-
оне Новом полностью сгорел ман-
сардный этаж дома, повреждены 
стены первого этажа и имуще-
ство. Ущерб от стихии составил 
1 млн 800 тысяч рублей. 

В этот же день из-за грозово-

го перенапряжения без электро-
энергии остались жители не-
скольких улиц в залинейной ча-
сти города. Восстановить рабо-
ту линии электропередачи энер-
гетикам удалось через полчаса. 

Алла егОрыЧевА

Опасная молния
Прошедшая в минувшую субботу гроза оставила одну за-
водоуковскую семью без жилья. 

Примите искренние поздравления с  Днём России! 
Этот праздник объединяет всех, кто считает себя 
патриотом Отчизны, кто любит нашу страну и гор-
дится ею, кто готов отстаивать интересы Родины, 
плодотворным трудом укреплять её могущество.

Сегодня все мы как никогда остро ощущаем  необ-
ходимость нашего единства. Тюменцы, как и все рос-
сияне, чувствуют  общую ответственность за судьбу 

нашего Отечества. За последние годы мы многого 
достигли в развитии экономики и социальной сфе-
ры страны, повышении благосостояния её жителей. 
Уверен, нам хватит сил и энергии, чтобы сделать Рос-
сию процветающей и крепкой державой! Желаю вам 
доброго здоровья, мира и благополучия!

владимир ЯкУшев, 
губернатор области

дОрОгие землЯки!
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новости областина рабочем месте

• Принцип водителя Александра райхерта: «Больше дела – меньше слов!»

агропром

итоговая аттестация

местное самоуправление

Больше половины тюмен-
цев сегодня находятся у чер-
ты бедности. 

По данным департамента со-
циологии финансового универси-
тета при Правительстве РФ, 57% 
тюменцев сейчас могут позволить 
себе приобретать лишь предметы 
первой необходимости  –  продук-
ты питания, одежду, бытовые при-
надлежности, а 12% настолько 
бедны, что денег им хватает только 
на пропитание. А ведь ещё в фев-
рале, по сведениям Тюменьстата,   
денежные доходы жителей обла-
сти равнялись без малого 28 ты-
сячам рублей (при анализе в рас-
чёт брались и работники нефтепе-
рерабатывающей отрасли, и учи-
теля, и доярки).

Бельгийский бизнес делает 
первый шаг в развитии отно-
шений с тюменской областью.

Стефан Тейс, экономический со-
ветник посольства Бельгии в Мо-
скве, отметил, что Тюменский ре-
гион экономически интересен для 
Бельгии. В этой европейской стра-
не нет гигантов промышленности 
и компаний-монополий и много не-
больших предприятий. Бельгийцы 
готовы поделиться опытом успеш-
ного развития малого и среднего 
бизнеса. 

Стефан Тейс уже пригласил 
представителей Тюмени в Мо-
скву с надеждой установить де-
ловые взаимоотношения между 
его страной и нашей областью.

Урал и сибирь – регионы 
привлекательные для ино-
странных туристов, поэтому, 
по словам губернатора обла-
сти владимира Якушева, это 
очень перспективное направ-
ление для развития  туризма.   

Зарубежных гостей интересует 
история пребывания в Тобольске 
и Екатеринбурге последнего рос-
сийского императора и его семьи, а 
также  фигура Григория Распутина.  

История сибирского купечества 
– ещё одна  тема для разработки 
туристических маршрутов. Губер-
натор отметил, что пока Сибирь 
пугает иностранцев своей отда-
лённостью и не вполне развитой 
туристической инфраструктурой. 
Но в этом направлении идёт боль-
шая работа: не за горами тот день, 
когда Западная и Восточная Си-
бирь станут местом паломниче-
ства  и зарубежных гостей, и рос-
сийских туристов.  

Определены призёры все-
российского конкурса на луч-
шую организацию работы в об-
ласти условий и охраны тру-
да «Успех и безопасность». В 
их числе пять образовательных 
учреждений Тюменской области. 

Самой эффективной в регионе 
признана система охраны труда 
детского сада № 10 в Ялуторов-
ске, викуловского детского сада 
«Колосок», детских садов № 1 и 
№ 10 Ишима, а также Бухтальской 
школы Нижнетавдинского района. 

Всего участниками конкурса ста-
ли более пяти тысяч организаций. 
Тюменскую область представили 
195 образовательных учреждений.

Уголовное дело по матери-
алам прокурорской проверки 
«тюменьагропромбанка», у ко-
торого в декабре прошлого года 
была отозвана лицензия, воз-
буждено в тюмени.

Как сообщает пресс-служба об-
ластной прокуратуры, ведомство 
провело проверку сомнительных 
операций в банке. Назначенная 
Банком России временная адми-
нистрация по управлению «Тю-
меньагропромбанком» обследо-
вала финансовое его состояние 
и выявила ряд финансовых нару-
шений. К примеру, в преддверии 
отзыва лицензии на осуществле-
ние банковских операций, когда 
у банка были проблемы с платё-
жеспособностью, его работникам 
выплатили стимулирующие над-
бавки за высокий профессиона-
лизм на общую сумму 12,5 мил-
лиона рублей.

Не один десяток лет водит по 
просторам ЗАО «Падунское» 
большегруз Александр Рай-
херт. Из водительской ко-
горты хозяйства он самый 
опытный.

А начинал Александр Алексан-
дрович на стареньком  ГАЗ-51, ко-
торый ему пришлось перебирать 
неоднократно своими руками. Вер-
нувшись из армии в 1972 году в род-
ной Падун, А. Райхерт, не раздумы-
вая, пошёл работать в заготконто-
ру водителем. 

 – До сих пор вспоминаю свою пер-
вую машину. Меньше ездил, больше 
лежал под капотом и, как пять сво-
их пальцев, изучил её устройство,  
–  рассказывает водитель.

 С годами и опыт пришёл. Сегод-
ня  Александр Александрович во-
дит большегрузный ЗИЛ. И если 
что-то в нём выходит из строя, он 
с лёгкостью находит поломку и ис-
правляет её.

Около сорока  лет Александр Рай-
херт трудится в ЗАО «Падунское». 
За долгие годы работы он перевёз  

как в округе, так и за  его предела-
ми тонны различных грузов. Моло-
дёжь хозяйства тянется к нему, по-
тому как опытный водитель с удо-
вольствием поможет каждому. 

–  Сан Саныч никогда не отка-
жет в помощи, –  рассказывает его 
коллега Андрей Бабушкин. –  Оно и 
понятно: технику знает отлично, да 
и товарищ надёжный. У него мало 
слов, но много дела.

Сегодня Александр Райхерт при-
ступил к плановой  диагностике сво-
его грузовика. Ежегодно после по-
севной он пристально проверяет 
все узлы и механизмы машины, 
ведь не за горами сенокос, а там 
рукой подать и до уборочной. ЗИЛ  
Александра Александровича всегда 
в строю и готов доставить груз хоть 
на другой конец страны. 

Как сказал руководитель ЗАО 
«Падунское» Алексей Швецов, ра-
ботоспособность А. Райхерта, его 
добросовестность и обязатель-
ность снискали ему уважение сре-
ди  работников предприятия. 

Андрей кОрОстелЁв
Фото автора

Учителя предполагали, что за 
парты сядут те, кому  этот предмет 
потребуется для поступления в вуз. 
Однако из 233 заводоуковских вы-
пускников попробовать свои силы  
решили 217. Но это вовсе не озна-
чает, что все они после школы пой-
дут в учебные заведения техниче-
ского профиля. 

Так, Вика Заруцкая из средней 
школы № 1 решила отдать доку-
менты в Тюменский медицинский 
госуниверситет. Результаты экзаме-
на по биологии для неё важнее, не-
жели по математике, но просто де-
вушка хочет узнать, по плечу ли ей 

На очередном заседании ду-
мы городского округа депу-
таты обсудили, как Дронов-
ская сельская администра-
ция решает вопросы мест-
ного значения.

 Свои полномочия её глава 
Светлана Рыжкова осуществля-
ет, опираясь на общественный 
совет из девяти человек. В его 
составе руководители организа-
ций и представители совета де-
ревень Дроновой и Красной, а 
также территориального обще-
ственного самоуправления «Ли-
дер». На 12 заседаниях сове-
та общественники рассмотре-
ли заявления земляков об ока-
зании им материальной помо-
щи, согласовали схему участков 
для выпаса скота, дали «добро» 
на участие в программе «Самоо-
беспечение» малоимущей семье 
и прочие. Консультантами акти-
ва стали заместители главы ад-
министрации округа, председате-
ли комитетов, руководители раз-
личных служб. 

В последние три года демогра-
фическая ситуация и положение 
дел на рынке труда в Дроновой 
и Красной остаются стабильны-
ми, лишь в минувшем году смерт-
ность превысила рождаемость 
на пять человек. Из 667 человек, 
проживающих сегодня на тер-
ритории, 404 – трудоспособного 
возраста. При этом 31% жителей 
постоянно работают на родной 
земле, 25% трудятся за её пре-
делами, 23% заняты на времен-
ных работах, 20% занимаются 
личным подсобным хозяйством. 

 Сельская администрация от-
мечает поступательное увеличе-
ние поголовья коров, лошадей, 
овец и птицы в хозяйствах селян. 
Местные сдатчики молока оста-
ются в округе в числе лидеров 
по объёму реализуемой продук-
ции. А вот число свиней к началу 
2015 года снизилось на 635 го-
лов, в том числе на 78 свинома-
ток. Причинами тому стали низ-
кая закупочная цена мяса, дли-
тельное время державшаяся на 
уровне 100-115 рублей за кило-
грамм, и отсутствие господдерж-
ки в виде комбикорма. 

Водо- и теплоснабжением, 
благоустройством территории, 
оформлением её к праздникам, 
обслуживанием зданий социаль-
ной сферы, а также предоставле-
нием посильных услуг населе-
нию занимается ООО «Вектор». 
Качество его работы контроли-
руют сельская администрация и 
совет ТОС.  

Чистой питьевой водой жите-
лей снабжает павильон водо-
очистки. На протяжении несколь-

ких лет в Дроновой реконструи-
ровали водопроводные сети: чу-
гунные трубы меняли на полиэти-
леновые. Жители полностью за-
висят от центрального водоснаб-
жения. Обеспечение его надёж-
ности остаётся для власти пер-
воочередной задачей. 

 На территории администрации 
действует добровольная пожар-
ная дружина из 14 человек. Ор-
ганизована работа по предупреж-
дению и ликвидации бытовых и 
лесных пожаров. Регулярно вы-
ходят в рейды местные дружин-
ники и члены общественной ко-
миссии по делам несовершенно-
летних и защите их прав.

В деревнях организована спор-
тивная работа по месту житель-
ства. К услугам селян спортзал 
Дроновской школы, игровые пло-
щадки. Команда сельской адми-
нистрации – постоянная участ-
ница окружных зимних и летних 
сельских спортивных игр. Ны-
нешним летом дворовая площад-
ка примет 20 детей. Ещё столько 
же подростков будут работать в 
трудовом отряде.

 Сегодня Дроновскую общеоб-
разовательную школу, ставшую 
филиалом Бигилинской сред-
ней, посещают 66 учащихся и 35 
детей из двух групп дошкольно-
го образования. Здесь оборудо-
ван компьютерный класс с вы-
ходом в Интернет. В 2014 году 
книжный фонд сельской библи-
отеки пополнился 405 новыми 
изданиями. За участие во все-
российской экологической акции 
«Аллея России» она награждена 
Благодарственным письмом де-
партамента недропользования 
и экологии. В Дроновой работа-
ет ДК, а в Красной – клуб. Дей-
ствуют два фельдшерско-аку-
шерских пункта. Проблемой для 
Дроновой остаётся ненадёжная 
телефонная связь: АТС устаре-
ла, не хватает линейной мощно-
сти, все порты под Интернет за-
няты. Необходима замена линии 
связи в Красной. 

После обсуждения положения 
дел на территории депутаты ре-
комендовали администрации го-
родского округа рассмотреть воз-
можность реконструкции водо-
проводных сетей на улицах Цен-
тральной и Теплякова, асфаль-
тирования улицы Подстанция, 
установки водонапорной башни, 
ограждения детской площадки и 
подъездных путей к местам захо-
ронения в Дроновой, а также ас-
фальтирования переулка Май-
ского в Красной. 

 Подготовила 
лилия НАзАреНкО

(По материалам выездного 
заседания думы округа)

Ни пуха ни пера!
Пора государственных выпускных экзаменов в самом раз-
гаре. Одиннадцатиклассники городского округа уже выдер-
жали испытания по обязательным предметам и некоторым 
дисциплинам по выбору. В минувшую пятницу выпускни-
ки сдавали математику профильного уровня.

математические задания повышен-
ной сложности.

По словам специалиста комите-
та образования Оксаны Сударе-
вой, не все нынешние выпускники 
ещё определились с выбором бу-
дущей профессии. Как и прежде, 
многие будут подавать документы 
сразу в два или три вуза. Ну а те, 
кому  баллы по математике дей-
ствительно очень важны при зачис-
лении в высшие учебные заведе-
ния, к профильному экзамену гото-
вились очень тщательно. К приме-
ру, Дарья Кульман из второй город-
ской плотно занималась с репети-

тором. Она твёрдо решила стать 
таможенником и будет поступать в 
ТюмГУ. Дмитрий Пимшин послед-
ние два года тоже  корпел над за-
дачками. Местом своей дальней-
шей учёбы юноша выбрал госу-
дарственный аграрный универси-
тет Северного Зауралья.  

– Кроме основной профессии аг-
роэколога я планирую получить в 
вузе дополнительную – кадастро-
вого инженера,  – делится плана-
ми Дмитрий. – После учёбы обяза-
тельно вернусь в Заводоуковск. Ду-
маю устроиться на работу на какое-
либо сельхозпредприятие округа. 
Сейчас же все мысли только об од-
ном – выдержать ЕГЭ. Волнуюсь? 
Очень! Успокаивает одно: госэкза-
мены сдаю в стенах родной школы 
№ 4, но всё равно – пожелайте мне 
ни пуха ни пера! 

К слову: чтобы сдать тестиро-
вание по математике профиль-
ного уровня, которое содержит 21 
задание, школьникам нужно на-
брать минимум 27 баллов. Резуль-
таты этого госэкзамена ребята уз-
нают только через десять дней. А 
вот итоги ЕГЭ, который прошёл 
25 мая, уже известны: с экзаме-
ном по георграфии и литературе 
справились все испытуемые, а 
одиннадцатиклас сница второй го-
родской школы Анастасия Колма-
кова единственная в области на-
брала 100 баллов по литературе.   

Государственная аттестация вы-
пускников завершится 26 июня. 
Им ещё предстоят испытания по 
физике, биологии, информати-
ке, истории, химии, иностранно-
му языку. 

Ольга мЯсНикОвА

своя земля 
и в гоРсти мила

Прежде дело

Всего хозяйствам предстоит об-
работать ядохимикатами 65 тысяч 
гектаров, чтобы сорняк не «глу-
шил» культурные посевы. Для 
этого механизаторы подготови-
ли 40 специальных опрыскивате-
лей, которыми и будут работать 
в вечерние и ночные часы. К хи-

мической прополке посевов при-
ступили в ООО «Возрождение», 
ЗАО «Падунское», «Централь-
ное», «Лесной», крестьянском хо-
зяйстве «Дружба». Сегодня выве-
дут тракторы в поля и другие хо-
зяйства округа.

Борис сОкОлОв 

сорную траву с поля вон!
На полях кустятся дружные всходы зерновых. Не отстают и 
сорняки, которые полеводам необходимо скорее уничтожить.


